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◎点整

◎回―タリーソング

◎お客様紹介

東京多摩RC

岡山西南RC

米山奨学生

SAA委 員会 村 上  久

会長 海 野 栄 ―

『我等の生芸』

ソングリーダー 池 田 光 秋

会長 海 野 栄 ―

井上 好 弘様

椎原 祐 二様

呉  凱 文様

藤原 正 範様

◎会議報告            会 長 力 野 栄 ―

1 理 事会のお知らせ

例会後事務局にてFDH催

◎結婚記念日 窪 生祝   親 産活動委員会 池 田光秋

1 結 婚記念日…平野行広 中 山恒武

2 会 貞誕生日…高補正博 平 野行広 福 島達也

池田光秋 宮 本 試  村 上 久

根本泰守 佐 伯和療 戸 田昭寿

3 奥 様誕生日…平野拒子様 高 野慶子機

◆委員会報告◆
◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 ね 和 廣

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

46名 44名 37名 86 36%

最終訂正出席率 9/15体 会のためなし

◎串事報告

1 10月 の例会予定と行事会合のお知らせを配布しまし

た。10月24～25日は親魅旅行による移動例会のため

10月27日は振替休全となります。10月29～31日の 「市

民総合相談会Jに は全員出席協力をお願いします。出

席はメーキャップ扱いです。

2 10月 20日定例理事会を開催します。

◎ 「市民描合相議会」報告 実 行委員会 伊 沢 ケ イ子

1 当 日のお弁当代 1人 1000円をお支払いします。

2「 多摩テレビJの 広報に伊藤全員のご厚意により掲

載されます。

3 新 聞の折 り込み 1万 枚も,藤 会員のご厚意により折

り込み代のみで配布されます。

4 ロ ータリー広報の原稿ができました。

◎創立10周年記念事業報告   実 行委員長 赤 尾恭雄

第 3日 実行委員会開催しました。アンケー トを回収し

ましたので、確認しました。アンケー トの回答のない方

は一
任とさせていただきます。多くの意見としては 堅

実な規模での開催をという声が多く 式 Aの 他は講演と

かフォーラムなど学習的なものが多かったも概要は次回

欠席者 :足立潤二郎 小 泉博  中 山恒武  イ 形ヽ勝子

高野範城 杉 野志保子 津 争弘範

メークアップi

高野 範 城 9/28 (分 区野球大会)

◎ニヨニコBOX    規 睦活動委員会 宮 本  蔑

東京多津RC井 上好弘様…お世話になります。

海野 栄 一 昨 日は昼間ゴルフ 夜 は野球と飲み会 走

り回りました。

大松 誠 こ…竺々3位 入貫 応 援ありがとう。

福島 達 也…ヤッター 初 めての入質 野 球大好き !

高村  弘 …昨日の野球ついにやりました。 3位 の資状

とトロフィーを持ち帰りました。

関岡 後 二…野球部 3位 入質 お めでとうございます。

伊藤 英 也…台湾地震の義援金、ご協力お願いします。

杉田 誠  吉 沢先生のおかげて供調になりました。

田中 皆  暑 くていやですね。

遠藤 二 郎…秋ですね。

北オi 幸 彦 何 もなくてもニコニコ.

菊迪  敏 …野球大会 3位 おめでとうございます。

根本 奏 守…10月1日 発売の多摩の 「原峰のいずみJ。

萩生日茂夫…市民相議会の準備も着々と進んでおります

ので 皆 様のご協力お願い申し上げます。

由井 底 司 日 毎に涼しくなってきてうれしいです。

平野 行 広…結婚祝いありがとうも

幹事 大 松 議 ニ



◎野球同好会

◎国際毒仕委員会

◎義援金お礼の言葉

◎親産活動委員会

◎点整

高村  弘

委員長 伊 藤 英 也

米山奨学生 呉  凱 文様

委員長 根 本 養 守

t 2 法 ヨ ー ナ ー0ヽ

トルコ義援金の後 台 湾の義援金もよろしくお願いし

ます。また、ファティー3の ホストクラブにも義寝全を

送りたいと思います。今後も集めたいと思いますのでよ

ろしくお願いします。

台湾地震及び トルコ地震環金 43,lXXl円

3位 を獲得しまして 表 彰状とトロフィーをいただき

ました。来年は優勝目指してがんばります。 (多藤市議会 9月定例議会報告)

田市長行政報告の抜浄

平成10年度の多摩市で処理したゴミのこは 前 年度に

比べて約150万トン 03%の 微増。一方 ピ ン 缶

新聞など資源収集量は前年度に比べて9%増 の回収。

市民 1人 あたりの ゴミ量は多摩地域の平均よりも1

日150グラム上回っている。今後は収集方式の見直し

にも積極的に取り組んでいくことを中し上げます。

■可決制定された主な条例

ネ多摩市■盛輪場の 一部を改正する条例

多摩センター駅西盛輪場の利用状況が低迷しているた

め 利 用llを引き下げました。一餓の自転草は月2100

円から1800円。学生は1800円から800円へと値下げで

す。なお バ イクは変更ありません。

キ多摩古 下水道条lfの一部を改正する条タ

既存地域の下水道使用料をニュータウン地域の使用料

と同じにするため 現 行より84%ア ップすることに

なりました。これにより多嘩市の下水道料金は八王子

市 町 国市とともに東京都下水道条例と同じ基7F額に

なります。

日採択された主な帝願 陳 情

ネ多摩センターSW街 区の施設計画に関する陳情

多岸センター駅前SW街 区に建設予定のペットテーマ

バークを中心とした 「複合レジャー施設J計 画に対し

て 近 隣住民の意見を反映させるための組織と継統的

な話し合いの実現を求める陳情が採択されました。こ

れにより多摩市は こ の言1画に住民の声を反映させる

ため、公団や事業者らに指導力を発揮していくことに

なります。と環境の維持と多摩センターの活性化をど

のようして解決していくのかが 今 聞われているので

す 。

ネ学校給食への自然資品使用促進に関する陳情

子供ltの食の安全を守るため 学 校結食にできるだけ

有機農産物や特別栽培農産物を使用するよう求める陳

情が採択されました。子供達にはいつでも安全でおい

しいものを食へさせたいものです。日本一の少子化傾

向都市である多荏市。できることから始めましょう。

②詳しい内容については福島にお問い合わせ下さい。

台湾国民を代表してお礼を中し上げます。

◎クラブ毒仕委員会       委 員長 小 坂 ― 郎

「炉辺会合J改 めまして 「家庭集会Jを 10月6日 に開

催6

1 移 動例会の2日 日ですが 「プドウ狩りJ「ほうとう

作りJを 企画しました。アンケートに回答ください。

2 歩 こう会の出1売点と行き先を決めたいと思います。

どなたか良い案があればよろしくお願いします。

会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 福 島 達 也)


